

# Nivernais central - Pays charitois

## CHAMPLEMY

Les petits ont rencontré une illustratrice



**ATELIER.** Les enfants sont prêts à dessiner puis à peindre après les explications de l'auteure.

Une matinée pas comme les autres en prélude aux vacances de printemps pour les écoliers en ce vendredi.

En effet, dans le cadre du réseau bibliothèques des Bertranges, les enfants ont rencontré Béatrice Rodriguez, autrice de nombreux livres pour les éditions jeunesse. Entourée de Rita Pétrelli, responsable de La Toute petite bibliothèque de Prémery, de Brigitte, bénévole s'occupant de celle de Champlemy et de l'équipe enseignante, l'auteure a d'abord exposé simplement son travail, de la conception de l'histoire à comment l'illustrer.

Puis elle a présenté quelques-uns de ses albums avec texte quand elle est auteure pour certains,

seulement illustratrice pour d'autres et parfois en collaboration avec d'autres auteurs.

Les élèves ont ensuite défini leur projet, « une couverture de livre » ou bien « le sapin de la cour en face » ou encore « un bonhomme » et se sont séparés en deux groupes pour dessiner à l'encre de chine et au porte-plume : pas évident de tenir bien un porte-plume !

Après ce premier apprentissage, ils ont laissé libre cours à leur imagination pour réaliser de superbes dessins qu'il a fallu ensuite peindre et donc apprendre à utiliser correctement le pinceau tout fin. Une mise en pratique d'un cours de dessin ludique et coloré qui a ravi tout le monde. ■

## À NOTER

**SAINT-BENIN-D'AZY.** Salle comble pour la belote. Le concours de belote organisé dernièrement par le club des Violettes a fait un carton. Il a réuni soixante-quatorze équipes et s'est déroulé dans un bon esprit et en toute convivialité. C'est l'équipe composée d'Yves et de François qui l'a emporté, devant Bernard et Philippe, deuxièmes, suivis de Nicole et Gérard. La présidente du club, Edith Deveaux, et toute son équipe, ravis de cette forte participation, remercient tous les joueurs ainsi que les membres pour leur aide précieuse. ■

## GUÉRIGNY

Une matinée de fête !



**MAISON DE LA PRESSE** ■ C'était une matinée de fête, vendredi, à la Maison de la Presse. Les clients ont été agréablement surpris de se voir offrir des viennoiseries en présence du *Journal du Centre* avec sa carte de fidélité ainsi que de nombreux cadeaux. Ces festivités ont été organisées par les responsables Lydie et Sébastien Pepitone qui ont souhaité, à l'occasion de leur anniversaire, remercier leur fidèle clientèle en partageant avec eux un moment convivial. (Photo Magalie Louveau)

## URZY

# À l'Adapei, on court pour planter des arbres

Pour sa toute première édition, la manifestation interne intitulée Les quatre heures de Feuilles a réuni de nombreux participants sur le site de l'Association départementale de parents et d'amis des personnes handicapées mentales de la Nièvre (Adapei 58).

Ils étaient près de cent cinquante résidents, issus de la vingtaine de centres gérés par cette association, et un bon nombre d'encadrants à prendre le départ de cette épreuve au format inédit. Une boucle de 600 m autour des établissements était à parcourir pendant quatre heures, en marchant ou en courant, avec arrêts et pauses à volonté.

À chaque dizaine de passages sur la ligne, 1 € a été versé par l'Adapei dans



**DÉPART.** Les participants ont été emmenés par une invitée de marque, l'athlète nivernaise Karine Zeimer, suivie comme son ombre par Océane, une admiratrice (en vert, au deuxième plan).

une cagnotte dont le produit servira à financer la plantation d'arbres dans les centres d'accueil.

### Marraine

Au final, 3.013 tours ont été comptabilisés, pour

une distance totale de 1.807 km, soit un gain de 301,30 €. Cette épreuve, qui s'est déroulée sous une météo agréable, a pleinement satisfait les organisateurs, au premier rang desquels Dominique

Girard, le coordonnateur sportif de l'Adapei. En effet, tous les participants ont mis beaucoup de cœur à l'ouvrage, emmenés, il est vrai, par une marraine de luxe, en la personne de Karine Zeimer, tout juste revenue de son marathon de Paris (couru en 3 h 17' 50").

Interrogée sur les raisons de sa présence à Feuilles, l'athlète nivernaise répond très simplement, comme une évidence : « Quand l'association a fait appel à moi, j'ai accepté volontiers car j'ai trouvé tout naturel de venir. Pour moi, le sport véhicule un message d'espoir et de partage ». Un message visiblement bien reçu par Océane, une résidente littéralement collée à l'invitée du jour qui a déclaré être « fière d'avoir une marraine comme elle ! ». ■

## CHÂTEAUNEUF-VAL-DE-BARGIS

# L'Attribut va accompagner les associations

L'Association l'Attribut (\*) est depuis octobre 2021 installée dans l'ancien bâtiment communal qui abritait le presbytère et qui a connu d'importants travaux. Il abrite également France services et l'agence postale.

Attribut, dans un vaste et chaleureux espace, présente des possibilités de télétravail, des ateliers de formations, de créations numériques, et du matériel informatique. Ses responsables, Aurélie Charbonnier et David Achache, font désormais partie du réseau Pana (Points d'appuis numériques associatifs).

Un programme qui est



**ESPACE L'ATTRIBUT.** Le réseau Pana va proposer une aide au monde associatif.

né d'un double constat : la transition numérique est un enjeu de société majeur, auquel les associations n'échappent pas. Et

la transition numérique passe par les acteurs qui les accompagnent sur les territoires. « Nous avons répondu », explique Auré-

lie, « car nous nous sommes aperçus, en ayant travaillé à Prémery pour l'association Le pont des abattoirs, des besoins du monde associatif dans ce domaine de l'informatique. Nous nous adaptons sans problème à l'accompagnement de ce monde associatif, que ce soit par des ateliers collectifs ou autres. Orienter, accompagner, pour tout ce qui touche l'outil numérique, les logiciels, internet, fichiers Excel, communications... sont de notre domaine. Des financements sont également possibles ». ■

(\*) L'Attribut, 14-16 Grande-rue. 03.86.61.80.44 ; infos@lattribut.fr

# Cinq gymnastes iront aux France

Dix jeunes championnes de la section gymnastique de l'Asgu étaient en compétition, il y a une semaine, à Dole (Jura), à l'occasion du championnat régional individuel.

Une échéance d'autant plus importante qu'une qualification était en jeu pour le championnat de France.

En National 15 ans, Lola Letourneur a terminé quatrième, Clémence Chervet cinquième et Alicia Rousseau onzième.

### Podiums en 18-20 ans et chez les 9 ans

En National 18-20 ans, Pauline Baudat est troisième ; même classement pour Flora Paul en Natio-



**QUALIFICATION.** Flora Paul, Adèle Alloune et Pauline Baudat (de gauche à droite), trois qualifications pour les prochains championnats de France.

nal 21 ans et plus (Adèle Alloune est quatrième).

Enfin, en Régional 9 ans, Charlotte Blanchet est également montée sur la troisième marche du podium.

### Les gymnastes qualifiées

Les noms des jeunes gymnastes viennent d'être dévoilés. Vont donc accéder au championnat de France individuel : Lola Letourneur, Clémence Chervet, Pauline Baudat, Flora Paul et Adèle Alloune.

Ces qualifications ont été établies suivant un classement national de toutes les régions, que la fédération vient de dévoiler. ■